Autrefois... une charcuterie.

Mme Chauvel tenait cette charcuterie depuis les années 20. Elle fut hélas l'une des victimes d'un bombardement de Clécy en juin 44.

Paul Vivier, son neveu, avait déjà pris sa suite.

Leur abattoir était situé plus haut au 'village de la cage''.



La charcuterie à l'époque de Georges et Nicole Cutulic

Paul préparait la viande et faisait quatre tournées par semaine avec un "Tôlé Citroën" pendant que sa femme, Irène, tenait le magasin. Le matin, Paul, comme ses autres collègues commerçants, balayait son trottoir.

Il n'était pas rare de voir 2 ou 3 balais alignés, car ces messieurs se retrouvaient au café chez Titine.

Ce magasin, est resté une charcuterie jusqu'à l'an 2000.







